

Soroti Pemerataan Layanan, Darul Siska Usul BPOM Dekatkan pada Masyarakat Melalui Mal Pelayanan Publik

Suferi - WARTANAGARI.COM

Sep 27, 2022 - 18:53



Anggota Komisi IX DPR RI Darul Siska

JAKARTA - Anggota Komisi IX [DPR RI Darul Siska](#) mengusulkan kepada Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) untuk membuka loket di Mal Pelayanan Publik (MPP) yang ada di berbagai kota dan kabupaten di [Indonesia](#). Hal ini

diungkapkan politisi Partai [Golkar](#) itu, terkait masih terbatasnya Balai Besar maupun Loka Pengawas Obat dan Makanan yang dapat diakses oleh masyarakat.

“Saya kira sementara ibu bisa punya loka-loka di mal-mal pelayanan publik yang sudah mulai ada di berbagai kabupaten/kota, barangkali bisa diintegrasikan juga ada pelayanan dari BPOM disitu bu. Sehingga tidak (perlu) ke loka, tapi bisa melalui institusi itu bisa mendekatkan pelayanan kepada masyarakat,” kata Darul dalam RDP Komisi IX [DPR RI](#) dengan Kepala BPOM, di Gedung Nusantara I, Senayan, [Jakarta](#), Selasa (27/9/2022).

Sementara terkait dengan terbatasnya fasilitas BPOM di sejumlah daerah, Anggota Komisi IX [DPR RI](#) Ratu Ngadu Bolu Wulla juga meminta kepada Kepala BPOM untuk mempertimbangkan kehadiran lebih banyak lagi layanan di berbagai wilayah di [Indonesia](#). Menurutnya selain untuk pemerataan pelayanan termasuk pemberian informasi dan pembinaan, kehadiran BPOM di berbagai daerah juga terkait pertumbuhan [UMKM](#) binaan.

“Ketersediaan loka POM menjadi catatan penting untuk dipikirkan karena ini memberikan kesempatan buat masyarakat untuk memberikan informasi dan terkait juga dengan pembinaan itu gampang karena selama ini kan di daerah tertentu (BPOM) masih melekat pada dinas kesehatan sehingga SDM pada dinas kesehatan lebih fokus pada tupoksi utama dan untuk POMagak terbatas. Mohon dipikirkan agar terjadi pemerataan di seluruh [Indonesia](#),” ujar politisi Partai [NasDem](#) tersebut.

Dalam menjalankan tugasnya, BPOM memiliki kantor perwakilan dan pelayanan yang tersebar di berbagai daerah, antara lain 21 Balai Besar POM di ibu kota provinsi, 12 Balai POM dan 14 loka POM. (uc/sf)